

Herne, 22.06.2022

Liebe Kinder, liebe Eltern der Grundschule Pantrings Hof,

nur noch 2 Tage und das Schuljahr ist schon wieder zu Ende. Für die Kinder beginnt dann die schönste Zeit des Jahres: die Sommerferien!

Einiges ist im vergangenen Schuljahr passiert. Wir haben Masken getragen, uns getestet und Abstand gehalten. Trotz der Einschränkungen wurden viel Stoff und neue Arbeitstechniken gelernt, Projekte wurden gemeinsam durchgeführt. Das Miteinander in Klasse und Schule wurde wieder gepflegt. Rituale, die vor der Corona-Zeit selbstverständlich waren, haben wir wieder aufleben lassen.

Bevor wir alle in die wohlverdienten Ferien starten, wollen wir noch einmal kurz zurückblicken auf ein ereignisreiches Schuljahr mit vielen bemerkenswerten Aktionen und Projekten.

Hier finden Sie nur einige Beispiele des vielfältigen Angebots.

EPa und EPb haben

- während einer Feier die Schulanfänger willkommen heißen.
- vieles in Projekten gelernt z.B. über den Bauernhof und die Kartoffel.
- bei dem Jekits-Projekt viele Instrumente kennengelernt.
- mit den „Kleinen Einsteinen“ vom Otto-Hahn-Gymnasium viel experimentiert.
- einen Ausflug zum Schulbauernhof in Recklinghausen gemacht.
- für das Schwimmbadzeichen „Seepferdchen“ geübt und viele der Kinder haben es auch verliehen bekommen.
- Papier geschöpft.
- Zum Thema „Schwimmen und Sinken“ experimentiert.
- mit den „Lesemüttern“ und „Lesevätern“ lesen geübt.

Klasse 3 und 4 haben

- beim Mathematikwettbewerb Pangea mitgemacht.
- in Projekten gelernt - z.B. etwas über
 - das Weltall
 - die Kartoffel
 - Licht und Schatten
 - das Mittelalter.
- am Leseprojekt zum Welttag des Buches teilgenommen.
- eine Exkursion ins „Emschertal“ gemacht.
- eine Klassenfahrt zur Jugendherberge Hattingen-Welper gemacht.
- viel getanzt und am Herner Tanzforum teilgenommen.
- Bildergeschichten geschrieben.
- Bücher gelesen.
- wie Franz Marc gemalt.
- für die Radfahrprüfung geübt und den „Führerschein“ geschafft.
- am Stonehenge-Wettbewerb teilgenommen
- das Theaterstück „Hab dich lieb“ besucht.

- an einem Projekttag zum Thema „Sicherer Umgang mit Medien“ teilgenommen.

Außerdem haben wir

- am Funtrailrun teilgenommen.
- am bundesweiten Vorlesetag uns viele Geschichten angehört.
- die Adventszeit morgens mit Liedern, Gedichten und musikalischen Darbietungen mitgestaltet.
- viele Weihnachtskekse gebacken.
- den Nikolaus begrüßt.
- naturwissenschaftliche Show „Die Physikanten“ besucht.
- Karneval gefeiert.
- den Umgang mit dem Computer weiter geübt.
- an der Herne Gesundheitswoche teilgenommen, indem wir ein gesundes Frühstück hatten und uns viel bewegt haben.
- Ostereier im Naturgebiet gesucht.
- das Naturgebiet gepflegt, erweitert und Honig geerntet.
- im Rahmen des Projektes „die Kartoffel“ vieles über die Pflanze erfahren und unser Wissen beim Kartoffelfest an die Eltern weitergegeben.
- ein Kartoffelfest gefeiert.
- mit der Künstlerin Emily Kunze ein Schulschild und bunte Tafeln gestaltet.
- das neue Schulschild eingeweiht.
- an vielen sportlichen Wettbewerben wie z.B. Fußballturnieren und Schwimmmeisterschaften teilgenommen.
- bei den WESTFALEN YOUNG STARS teilgenommen.
- im Rahmen der europaweiten Kampagne „Let's Clean Up Europe“ und „Herne bolzt“ in der Schulumgebung Müll gesammelt.
- Honig geschleudert.
- Bei „Klangkosmos“ Musikerinnen und Musiker aus verschiedenen Ländern kennengelernt.

Ein herzliches Dankeschön möchte ich an alle Lehrkräfte, Eltern, Mitarbeiter der Grundschule Pantrings Hof richten, die sich im Interesse unserer Kinder aktiv am Schulleben beteiligt haben! Mein besonderer Dank gilt der Schulpflegschaftsvorsitzenden Frau Bohle, ihrer Stellvertreterin Frau Paar, den Mitgliedern der Schulpflegschaft, den Klassenelternsprechern/innen sowie allen fleißigen Eltern, die uns mit Rat und Tat unterstützt haben und so zum positiven Gelingen dieses Schuljahres maßgeblich beigetragen haben. Ebenso bedanke ich mich bei der Vorsitzenden des Fördervereines Frau Reyes und ihrer Stellvertreterin Frau Glinka für ihre tatkräftige Unterstützung.

Lieben Dank meinem Kollegium, das sich mit Freude, Engagement und vielen Überstunden nicht nur für guten Unterricht und für die Erziehung der uns anvertrauten Kinder, sondern auch für ein kindorientiertes Schulleben eingesetzt hat.

♥ lichen Dank an euch, liebe Kinder, die ihr uns durch einen höflichen Gruß, ein strahlendes Gesicht, durch eure Mitgestaltung, ... oft gezeigt habt, wie schön es ist, mit euch Schule erleben zu dürfen!

Nun möchte ich Ihnen noch ein paar wichtige Informationen mitteilen.

Am letzten Schultag, dem **24.06.2022**, haben die Kinder **bis 10.45 Uhr Unterricht**. Die Betreuung der OGS-Kinder ist bis 11.45 Uhr gesichert.

Ausblick:

Am ersten Schultag nach den Ferien am **10.08.2022** werden Ihre Kinder voraussichtlich von **8.00 Uhr bis 11.30 Uhr** Unterricht haben. Sollte sich etwas ändern, werden Sie durch die Klassenlehrer*innen informiert.

Für das kommende Schuljahr sind folgende Klassenleitungen geplant:

EPa: Frau Henkel

EPb: Frau Kippelt

Klasse 3: Frau Gerresheim

Klasse 4: Herr Fink

Nun steht schon das neue Schuljahr 2022/2023 in den Startlöchern. Auf eine Veranstaltung möchte ich Sie schon einmal hinweisen.

Am 08.09.2022 öffnen wir für alle Interessierten unsere Türen und laden auch die zukünftigen Schulanfänger zum Unterricht ein.

Sie sind herzlich eingeladen, diese Veranstaltung aktiv mitzugestalten und daran teilzunehmen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine erholsame Ferienzeit, ein erfolgreiches neues Schuljahr

und verbleibe mit herzlichen Grüßen

Ihre

Elif Rofmannek

Schulleiterin

Schöne Ferien!

